
Seite 1 von 4 

 
    

 
Protokoll der 12. Mitgliederversammlung Förderverein Campus Saal Brugg 
Windisch 
 
Datum: Mittwoch, 29. März 2023 
Zeit:  18.30 – 19.30 Uhr 
Ort:  Campussaal Brugg-Windisch, Bahnhofstrasse 6, Brugg-Windisch 
 

1. Begrüssung  

Präsident Johann Ritzinger begrüsst die 27 anwesenden Mitglieder zur 12. Mitgliederversammlung 
des Förderverein Campussaal. Speziell begrüsst er Stefan Wagner und Marco Wächter, 
Gemeindeschreiber I und II von Windisch, Leo Geissmann, Vizeammann von Brugg, Daniel 
Knappe, Gemeinderat Birrhard, Sibylle Boss, Gemeindeschreiberin Villigen, Stefan Seiz, Vertreter 
des Vorstandes Gewerbeverein Windischplus, Kathrin Kalt und Alain Campiche von der 
Betreibergesellschaft ABA Management GmbH sowie Deborah Bläuer und Irène Hung von der 
Presse. 
Er liest ein Dutzend Entschuldigungen vor, darunter Julia Geissmann vom Vorstand des 
Fördervereins Campussaal. 
 
Es werden keine Änderungen zu den Traktanden gewünscht. 
 
Johann Ritzinger bittet die Anwesenden in Gedenken an das verstorbene Vorstandsmitglied Max 
Zeier aufzustehen. Mit einer Schweigeminute wird seiner langjährigen, wertvollen Tätigkeit 
gedacht. 

2. Genehmigung des Protokolls der 11. GV vom 30.03.2022 

Das Protokoll ist auf der Webseite des Fördervereins aufgeschaltet und liegt an der 
Mitgliederversammlung auf. Das Protokoll der 11. Generalversammlung wird genehmigt. Der 
Präsident bedankt sich beim Verfasser Dave Roth. 

3. Bericht des Präsidenten  

Der Förderverein ist eine Erfolgsgeschichte, Er ermöglicht kulturelle und gesellschaftliche Anlässe 
aus der Region. Insgesamt konnten bisher Anlässe mit knapp CHF 170‘000.- unterstützt werden. 
Der Verein war 2022 im vierzehnten Vereinsjahr, respektive im zehnten produktiven Betriebsjahr.  
Im Jahre 2022 wurden wieder mehr von uns unterstützte Anlässe durchgeführt. Es waren dies die 
Tischmesse Brugg Regio, das KMU SWISS Symposium sowie die Campussaal Winternight. Für 
2023 konnte der Verein bereits CHF 25‘000.- sprechen: Für die Kulturnacht, WeinGenussPlus, die 
Tischmesse Brugg Regio, das FH-Fest, das KMU SWISS Symposium und die Campussaal 
Winternight. 
Der Präsident verweist auf einen guten Kontakt zu den Betreibern des Campus Saals, der 
CBAG/CBIG sowie zu den Behörden der Stadt Brugg und der Gemeinde Windisch. 
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4. Rechnungsabnahme, Revisorenbericht und Entlastung des Vorstandes  

Willi Wengi präsentiert die Jahresrechnung 2022 

Einnahmen CHF 13‘050.00 
Ausgaben CHF 13‘393.30 
Ergebnis CHF   - 343.30 
 
Vereinsvermögen per Ende 2022 CHF  38‘470.30 

2022 wurden keine Mahnungen versandt, deshalb war der Ertrag geringer. 

Die Revisoren, Edi Zimmermann und Paul Küng, haben die Jahresrechnungen geprüft. Es gibt 
keine Beanstandungen. Edi Zimmermann verliest den Revisorenbericht und nimmt die 
Abstimmung vor. Die Jahresrechnungen 2022 werden einstimmig genehmigt und dem Vorstand 
ebenfalls einstimmig die Décharge erteilt. 
 
Willi Wengi bedankt sich bei den Revisoren und für die Unterstützung durch das BWZ, welches die 
Rechnung führt. 

5. Jahresbeiträge 2023  

Der Vorstand schlägt vor, die Jahresbeiträge unverändert zu belassen: 
Privatpersonen:  CHF 50.00 
Unternehmen:  CHF 200.00 
Öffentliche Hand:  CHF 200.00 
 
Die Jahresbeiträge werden in dieser Form einstimmig genehmigt. 

6. Budget 2023 

Einnahmen: 
Mitgliederbeiträge Öffentliche Hand CHF 1‘800.00 
Mitgliederbeiträge Privatpersonen CHF 5'000.00 
Mitgliederbeiträge Unternehmen CHF 8'200.00 
Total Einnahmen CHF 15‘000.00 
 
Ausgaben: 
Unterstützungsbeiträge CHF 25'000.00 
Anlass Verein CHF 3‘000.00 
Administration, VS, Spesen, GV CHF 1‘000.00 
Total Ausgaben CHF 29‘000.00 
 
Budgetiertes Ergebnis CHF - 14‘000.00 

Dem Budget wird ohne Gegenstimmen zugestimmt. 

7. Anträge von Mitgliedern  

Es sind keine Anträge eingegangen. 
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8. Informationen und Neuigkeiten vom Campus Saal 

Die Betreiber Gesellschaft ABA Management GmbH    

Kathrin Kalt, Geschäftsleiterin der ABA Management GmbH, zeigt sich erfreut, dass wir im 
Campussaal endlich wieder Veranstaltungen ohne Einschränkungen durch die Pandemie 
durchführen können. 2023 steht ein Jubiläum an, es ist das 10. Betriebsjahr. 
2022 hat die Betriebs AG 5% über Budget abgeschlossen, hat also sehr genau budgetiert, 
umsomehr als nur ¾ des Jahres Anlässe durchgeführt werden konnten. 
62% der Offerten wurden zu Aufträgen. Einen schönen Anteil bildeten auf Grund der Pandemie 
verschobene Aufträge. Es wurden ausserdem viele Hochzeiten durchgeführt. 
 
Ziele 2023, gleichbleibend: 
 

• Eventdigitalisierung 
• Fokus auf Off-Zeiten, sprich Wochenende und Ferien 
• Digital Communities 
• Investition in Eigenveranstaltungen 

 
Kathrin Kalt rechnet mit einer grossen Erholung in der Veranstaltungsbranche. Die Anlässe werden 
aber vermutlich mit weniger Teilnehmenden durchgeführt. 
Alle wollen gleichzeitig ihre Anlässe durchführen, deshalb gibt es immer wieder Absagen. 
Als neue Herausforderungen bezeichnet sie den Krieg in der Ukraine, die Energiekrise, den 
Fachkräftemangel sowie gesteigerte Ansprüche. Ausserdem stellt sie eine virtuelle Müdigkeit fest 
und damit wieder grösseres Interesse an Präsenzanlässen. 
 
Kathrin Kalt erwartet ein starkes Nach-Corona – Jahr und zeigt zum Abschluss einen Imagefilm. 
 
Betreiber-Gesellschaft: ABA Management GmbH 
Alain Campiche blickt auf ein tolles Jahr 2022 zurück: Trotz nur 9 Monaten Betriebszeiten konnten 
67 Anlässe durchgeführt werden, durchschnittlich nahmen aber weniger Besucher an den 
Anlässen teil. 
 
2023 wird der 200‘000 Gast begrüsst werden dürfen. Er verweist auf verschiedene, anstehende 
Anlässe und den mit der Kulturnacht gelungenen Start ins 2023. 
Im Juli wird anlässlich des 10 Jahrjubiläum die Eigenveranstaltung „Sound und Art“ mit Michel 
Gammenthaler durchgeführt. Auch die Campussaal Winternight findet wieder statt, dieses Jahr mit 
Anna Rossinelli. 
 
Zum Schluss dankt er seinem tollen Team mit mehrheitlich langjährigen Mitarbeitenden. 
 
Marco Wächter, Verwaltungsratspräsident der CBAG  
Er berichtet aus der Kulturnacht, wo seine Tochter dabei war und er fast keinen Platz gefunden 
hat.  
 
2022 hat der Einwohnerrat Windisch die Beiträge für weitere 5 Jahre gesprochen. Die AKB bleibt 
ebenfalls sicher bis 2027 Partnerin und der Vertrag mit der ABA Management GmbH konnte um 
weitere 5 Jahre verlängert werden. Er bedankt sich herzlich, dass die ABA uns trotz schwierigen 
Zeiten treu geblieben ist. 
 
Im Verwaltungsrat wurde Willi Däpp durch Barbara Horlacher ersetzt. 2023 Jahr wird Kurt Zumsteg 
zurücktreten, eine neue Kraft wird gesucht. 
 
Er sieht den Campussaal als wichtigen Beitrag für die Standortförderung in der Region und freut 
sich auf die kommenden Jahre. Er bedankt sich für die Einladung und bei allen Anwesenden für 
die Unterstützung des Saales. 
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9. Verschiedenes  

Stefan Wagner hat sich spontan bereit erklärt, im Vorstand mitzumachen. Er wird mit Applaus 
einstimmig gewählt. 

Armin Baumann erklärt, warum es den Förderverein Campussaal braucht. Als KMU-Swiss 
Vertreter vermisst er die Standortförderung durch den Kanton, also braucht es die private Inititative 
und somit unseren Verein. Er beklagt das zu kleine Denken im Kanton Aargau. 

Vorstandsmitglied Anton Lauber verdankt die grosse, wertvolle Arbeit von Johann Ritzinger und 
überreicht ihm ein Präsent. 

Johann Ritzinger dankt allen Anwesenden für das Erscheinen und schliesst die Versammlung um 
19.33 Uhr. 

Im Anschluss an die Generalversammlung offeriert der Förderverein Campus Saal ein 
Abendessen vom SV-Restaurant. 
 
Für das Protokoll 
Windisch, Frühjahr 2023 
 
 
Dave Roth 
 


